



LAGA UJI COBA DIAGENDAKAN DI YOGYA

## PSIM Tak Kunjung Dapat Tempat Berlatih

YOGYA (MERAPI) - Rencana PSIM Yogya untuk memboyong skuad dari pemusatan latihan atau *training camp* (TC) di Bogor kembali ke Yogyakarta ternyata masih menemui kendala. Belum tersedianya lapangan yang akan digunakan untuk berlatih Raymond Tauntu dan kawan-kawan, menjadikan hal tersebut urung terlaksana dalam waktu dekat.

Menurut CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto, program latihan yang dilakukan pelatih Vladimir Vujovic berlangsung pagi dan sore, untuk itu pihaknya ingin mencari lapangan yang representatif untuk menunjang program tersebut. "Standar lapangan yang diinginkan Coach Vlodo kan tinggi. Jadi kami memang tak bisa asal menentukan lapangan yang digunakan. Beberapa pilihan memang su-

dah ada tapi dikhawatirkan kurang sesuai dengan harapan pelatih," katanya, kemarin.

Disebutkan Bambang, jika menggunakan lapangan yang kurang ideal, dikhawatirkan menimbulkan cedera bagi para pemain. "Coach Vlodo tidak mau pemain cedera gara-gara berlatih di kondisi lapangan yang kurang bagus. Selain itu, kami juga carinya lapangan yang bisa digunakan untuk jangka panjang. Jadi hanya dari pihak kami saja nantinya yang menggunakannya," ujarnya.

Dari wacana yang dimiliki, manajemen Laskar Mataram berencana menggunakan Stadion Dwi Windu Bantul dan Stadion AAU Sleman. Namun sejauh ini memang belum mendapat persetujuan langsung sepenuhnya. Jika

melihat opsi lain, sebenarnya terdapat beberapa lapangan yang cukup bagus, seperti lapangan Yogyakarta Independent School (YIS) ataupun lapangan UNY. Kedua lapangan itu kerap digunakan untuk TC beberapa tim Liga 1, bahkan Timnas Indonesia.

Di sisi lain, ~~keberadaan Stadion Mandala Krida Yogya yang selama ini menjadi kandang PSIM, juga masih belum bisa digunakan untuk berlatih maupun bertanding.~~ "Kalau di Stadion Mandala Krida kami inginnya digunakan untuk pertandingan saja. Latihan ya mungkin hanya sekali seminggu. Kasihan rumputnya kalau digunakan setiap hari pagi-sore," heber Bambang.

Selain itu, rencana untuk menggelar pertandingan uji coba di Yogya juga

masih dalam pembahasan. Jika tak bisa menggunakan Stadion Mandala Krida, pilihan untuk kembali menggunakan Stadion Sultan Agung Bantul menjadi hal yang realistis. Hanya saja hal tersebut masih membutuhkan pembahasan lebih lanjut.

Menanggapi hal itu, Sekretaris PSIM Jarot Sri Kastowo mengungkapkan bahwa pihaknya masih berusaha mendapatkan izin dari pengelola Stadion Mandala Krida terkait penggunaan stadion. "Kami sudah menghubungi pengelola Stadion Mandala Krida untuk rencana penggunaannya tapi dari kontraktor katanya rumputnya belum siap. Kalau untuk izin uji coba, harapannya sebelum puasa sudah ada karena lawan juga sudah siap tinggal tindaklanjutnya saja nanti," ungkapnya. (Oro)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005